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VOSOTROS NO ERES MORTAL, VOSOTROS ERES INMORTAL, LO QUE HAS VISTO COMO MUERTE
HAN SIDO TUS FORMAS, PERO SÉ CONSCIENTE, SEAN CONSCIENTES QUE SON TUS FORMAS Y

HAZLO CON CONCIENCIA Y YA VERÁS CÓMO VUESTRA VIDA SE HACE AL PRESENTE, SE HACE AL
INSTANTE QUE VOSOTROS DESEES.

ESTA VIDA, LO QUE HABÉIS HECHO EN ESTE MUNDO TIERRA SON TUS HECHOS, SON TUS OBRAS,
POR LO TANTO, ES TU ESPEJO.

[20130526] Benditos sean, amados míos, benditos sean. Venid con ese amor fundido en tu corazón,
estate en gracias divinas, estate en devoción a Dios altísimo, al Yo Soy en tu interno. Hermanos
míos, no cansen vosotros, no cansen, créanse que son una joya, una piedra hermosa sepultada en los
lodos y Yo vengo a hacerles billar, Yo vengo a sacarles de allí y les estoy sacando y les estoy
puliendo para que vosotros también ya no niegues que Yo Soy en ti y tú eres en Mí. Y que lo único
que os te distancia es la impureza, son vuestras decisiones que vosotros tomas en este Mundo, en
esta vida.

De cierto les digo, que hoy están parados sobre los cimientos divinos, esos cimientos sagrados que
son indestructibles, que son eternos, que todo el que procure estar, éste no morirá jamás y tendrá
vida eterna. Hermanos míos, pero con esos pensares, con esa mente que vosotros hoy manifiestas,
no podéis estar en esta plataforma divina, en este concreto divino. Es necesario que todos vosotros
vayan rompiendo con las formas que vosotros poseen y solamente poseas el perdón, el amor, la
bondad, solamente te surja de tu conciencia que son hermanos, son hermanos, porque de donde Yo
vine, también vosotros vinisteis, hermanos, y que la única diferencia que se encuentra entre vosotros
y que haces conmigo, son las formas que vosotros habéis realizado durante tantos tiempos, es el
discontinuo de vosotros, es que vosotros has deambulado tanto que te perdiste en el camino y que
estás perdido en el camino de la razón, de la verdad.

Que a eso vengo y a eso he venido siempre, que vosotros tomes en serio la vida, tomes en serio
todo lo que habéis hecho, porque es de vosotros mismos, es cada uno haciendo su vida, cada uno
haciéndose individual, así están repartidos en este mundo. Pero hoy que estás conmigo, que me
puedes escuchar, Yo te digo, en todos los tiempos a eso he venido a apartar diferencias, que no
exista más las formas individuales que vosotros has hecho entre sí, que reconozcan que de donde
uno ha venido, el otro también ha venido, que el mismo Creador, es el Creador de todas las cosas.

Hermanos, pues este es el momento, esta es la hora de que vosotros te sientas responsable de cada
una de tus formas y entonces deja que esta luz sempiterna sea contigo y te conviertas como ella es.
Amados míos, hoy están aquí y hoy les digo salgan de formas, solo vive en esta humildad, porque
todos me presentan sus estilos de vida y no es la verdad universal, es vuestra verdad. Porque
vosotros habéis confundido la libertad y decís que la libertad les ha separado y les ha hecho
diferentes, distintos, no, hermanos míos, Yo les digo que no, solo te habéis engañado a ti mismo,
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solo te habéis confundido a ti mismo, solo estás confuso. Porque de cierto te digo, que a eso hemos
venido a quitarte de las tradiciones, a quitarte de las creencias afuera, a quitarte de que veas a un
Dios fuera de ti. Amados míos, ¿no desde siempre se ha dicho, no pongas delante de ti a un Dios, no
lo adores? Amados míos, pues hasta hoy vosotros lo han hecho, así habéis puesto a un Dios fuera de
ti y le das forma y lo amas. Más Yo te digo, ámate a ti mismo, ámate a ti mismo y siente que eres el
amor con tus hermanos y siente que tú eres el Dios Vivo.

Porque vosotros se han hecho dos en la vida, porque vives en esta dualidad y a eso he venido a
sacarles de ahí de adentro, de esos conceptos que tienes sobre ti mismo y sobre la vida. Amados
míos, pues esta es la hora, este es el momento de poder cambiar las cosas. Porque, de cierto te digo,
nada se destruye, solo cambia de formas. Vosotros no eres mortal, vosotros eres inmortal, lo que has
visto como muerte han sido tus formas, pero sé consciente, sean conscientes que son tus formas y
hazlo con conciencia y ya verás cómo vuestra vida se hace al presente, se hace al instante que
vosotros desees. Amados míos, porque bien, si todo lo ves así distante, diferente con vosotros, es
porque vosotros estáis así. Hermanos, esta vida material es como el espejo, solamente en un espejo
te ves, pero no son dos, es tu reflejo. Así también la vida, esta vida, lo que habéis hecho en este
Mundo Tierra son tus hechos, son tus obras, por lo tanto, es tu espejo.

Amados hermanos, he aquí, sean conscientes, porque de cierto vosotros solamente vivís fantaseando
ante la vida, porque las cosas no te salen de tu alma, sino solo en la mente están dando vueltas y es
por eso que no pueden ver lo que vos quieren ver. Pues no actúes con tu mente, actúa con tu alma y
verás las cosas cómo se hacen, cómo regresan a su estado original. Amados hermanos, la dicha viene
y se posa cuando vosotros has comprendido que TÚ MISMO ERES EL CREADOR y que lo cambias
todo, entonces la dicha se apodera de ti, la dicha eterna. Amados hermanos, vosotros viven en dos,
viven compartidos en dos partes y de eso vengo a sacarles, vengo a sacarles de ahí, porque eso ha
hecho la diferencia entre Yo y vosotros, entre vosotros y las cosas.

Hermanos, y ya que estáis aquí, pues relájate, relájate y conviértete en la humildad y sé humilde;
solo la humildad te hará saber que Yo estoy contigo. Hermanos, ¿y vosotros?, ¿y vosotros qué no
podéis ser humildes? ¿Qué no podéis ser amor? No es que no podáis, es que vosotros estáis en el
lado opuesto trabajando en esa vida, porque de vosotros es la vida, de vosotros son las cosas, si
vosotros, si esta humanidad la ve distante de sí, es por la dualidad, es porque vosotros viven en
dualidades y separas la vida de ti, en cuanto es tuyo todo, mis bien amados. No separen nada, no
separen nada, solo crean que vosotros eres la vida, lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo.

No hay un castigador por fuera, solo eres tú, solo son tus consecuencias, porque la vida, ¿no oíste
que Yo os he dicho, os dije y digo: el que siembra cosecha? ¿No es eso lo que ha pasado y está
pasando en todas vuestras vidas? Amados míos, vosotros tienen lo que vosotros mereces, pero no
porque haya uno que te da el merecimiento, no porque haya uno que te da y te quita, no, mis bien
amados, eres tú mismo, tú Creador que has creado lo bueno y lo malo y has jugado con las dos
formas. Hermanos, porque les he dicho, de vosotros es la pobreza, de vosotros es la venganza, de
vosotros es la prepotencia, de vosotros son las enfermedades que existen, de vosotros es la
destrucción que has visto y que esperas, de vosotros es el caos, es de vosotros, mis bien amados.

En toda la vida, en todos los tiempos no ha habido un Dios allá en los cielos amoroso que pueda
mandar castigo a los hombres, solo el mismo hombre se ha destruido por sí mismo y se está
destruyendo por sí mismo y se va a destruir por sí mismo. Hermanos, en este mundo, todo lo que
pase en vosotros, cuando vosotros comprendáis que no hay nada malo, entonces verás esto, verás la
destrucción como renovación de tu alma, donde estás renovando tu conciencia, donde estás
vosotros destruyendo para construir, cambiándolo todo, mis bien amados. Entonces gozarás de ti
mismo y dirás que venga el cambio, o como vosotros decís que venga la muerte, si esto es para vida,
que así sea. Cuando lo tengas bien comprendido, ¿dónde estará lo malo? Ya no estará, porque lo has
comprendido como una mayor forma de vida, como un cambio total que le darás a las cosas para
ser mejores.

Mis bien amados, vosotros que me escuchas tomen este pan sin levadura, beban esta agua espiritual
y solo estás aquí y si habéis venido, si habéis venido con tu buena comprensión, con el darte cuenta
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de ti, benditos sean, y si no, también benditos sean, hermanos, He aquí, renuévense porque a eso
vengo a renovarles, a sacarles de ese yugo, a quitarles esas formas que les han impuesto a vosotros y
que no les dejan superarse a sí mismos, no les dejan verse que son los creadores de sí y de la vida
que os tenéis enfrente. Pero es necesario que te deslindéis de todas las cosas y solamente creas que tú
eres el creador de tu alrededor, solamente lo penséis y lo creáis en tu SER y entonces tu vida ha de
cambiar y cambiará. Vosotros, mis bien amados, os les da el temor de dar el cambio, mientras que
vos sigáis así como estás, en tu vida verás poco el progreso, verás pocos los cambios aun en la vida
terrenal donde estás y dirás: Dios nos ha abandonado. Como lo han dicho muchos. Pero hoy
vosotros sabéis que no hay un Dios afuera, que todo está dentro de ti mismo, que tú eres mismo el
Dios.

Amados míos, ya es tiempo pues, que vosotros trabajes en tu alma, de lo más interno salga lo que
vos quieren y entonces se verán como el gran mago en la vida, porque vosotros son los magos.
Todo lo que ves por fuera, todo es hecho por magos, no los veas, no los veas porque ellos son los
magos de sí mismos y solo han se han concientizado. Vosotros son Magos inconscientes, porque han
hecho todas las cosas inconscientes, ahora sean Magos conscientes en este momento, solo razonen,
solo compréndanse y verán que vosotros son los Grandes Magos de sí mismos que han hecho todo.
¿Qué no han hecho? ¿Qué han hecho? Dado el caso que las dos cosas son tuyas. Hacer o no hacer,
es la magia tuya, mis bien amados. Porque vosotros lo han hecho todo, ahora solo les pido tomen
conciencia, acéptense porque vosotros mucho tiempo han culpado, porque bajo de la culpa se han
escondido vosotros, porque la culpa es como una muralla que antepones para que te escondas y no
te miren que tú fuiste, eres el que arrojas la piedra y escondes la mano, vosotros así lo han hecho.

Hasta este momento vosotros lo estás haciendo, porque eres como el político, ese político hablando
muy bien, pero por dentro solo buscando para sí la vida y acá en el frente engañando a vuestros
hermanos. Para que descubras a un político no veas, no oigas lo que habla, observa su corazón y lo
conocerás. Así también les mando a vosotros, porque vosotros así eres, poniendo un buen rostro,
buscando una forma adecuada de hablar solo para engañar a tus hermanos, esto lo han hecho
siempre y lo están haciendo siempre. Porque vosotros vives escondido en el fondo de tu SER
siempre, porque el verles aquí conmigo no es que están conmigo. Amados hermanos, cuando estés
conmigo se conocerá, se sabrá. Ya vosotros sabéis cómo estar conmigo, ya sabes que no es ser
político. Y no me refiero a la política, me refiero a no engañar en ti, a que no vivas engañado y no
engañes, a que te muestres tal y como eres, un Creador amoroso, solo amoroso y humilde y eso eres
y eso serás.

Hoy, hoy todavía me muestras formas, hoy todavía estás con formas y pretendes engañar.
Hermanos, pero dense cuenta, ¿a quién engañan? A nadie engañan, hermanos, solo se engañan a sí
mismos, creyendo engañar se engañan. Para derrumbar todas las formas hay que ser como niños,
solo inocencia, solo volver a la inocencia real y entonces estás renovándote de nuevo, estás
muriendo y naciendo de nueva cuenta. Amados míos, no es necesario esperar la muerte física para
decir he muerto, si desde aquí vosotros debéis practicar el morir y nacer de nuevo. Amados
hermanos, he aquí les digo a vosotros, ¿por qué postergan tanto?, ¿por qué vosotros usas la
postergación? No postergues, solo cree que hoy es tu momento, solo cree que hoy es el momento
de morir y nacer de nuevo, solo cree que este es el instante y cuando vosotros te des cuenta y lo
hayas hecho en ti mismo, lo podrás hacer afuera de ti, habrás de matar las cosas y volverlas a revivir
nuevamente, cambiarlas nuevamente. Habrás de matar todos los conceptos, todas las formas
negativas para hacer vivir la forma positiva, la que os te da el momento, la que os te hace sentir que
sí estás en el momento adecuado, que no estás en el ayer ni estás en el futuro, solo estás aquí y
ahora. Amados míos, pero es necesario que vosotros mates, le des cambio a lo negativo y lo cambies
a esto positivo que es la vida real. Y de esto les digo, maten, maten las formas que tienen vosotros,
que es lo que les hace diferenciarse entre sí. Maten la prepotencia, quiero decir, cambien la
prepotencia, maten el odio, cambien, la pobreza cámbienla.

Si vos ya te crees que eres el Creador, el Creador que sale del Creador; si ya te crees la paz, no habrá
guerras jamás; si vos te crees la riqueza, no habrá pobreza jamás; si vos te crees la perfección, no
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habrá enfermedades; si vos te crees el poder, todo se renovará porque vos lo renovarás. Esas son tus
diferencias, hermanos, esas han sido tus diferencias, el que ha sido siempre alguien que ha tirado la
piedra y ha escondido su mano, diciendo no sé quién fue, ocultándote en ti mismo. Esto siempre lo
haces, porque esto que te digo es como una parábola, pero lo que os quiero decirte que siempre
cuando mientes, cuando robas, cuando traicionas, cuando entras ahí en las formas y haces que nadie
os te ve, lo están haciendo. Yo mismo les dije del pecado, antes que Yo viniera hace dos mil años y
más, era la ley del talión, que antes solo pecabas cuando matabas, cuando cortabas un brazo, solo
cuando robabas, solo cuando te veían en los hechos es que pecabas. Más Yo os te dije, solo con el
pensar ya has pecado y así es, hermanos míos, solo con el pensar ya has pecado, has cometido una
infracción ante la vida y depende de los pensamientos que sueltes, así son tus pecados.

Mis bien amados, ¿no codicias en tu mente?, ¿no eres vengativo en tu mente?, ¿no traicionas pues a
tu hermano? Ya ven y antes eso no era pecado, era pecado hasta que te veían en los hechos, pero
cuando Yo vine, os te dije: “No tan solo cuando eres sorprendido en el acto eres pecador, sino
cuando piensas y allí nadie te ve”. Dices que nadie te ve, pero Yo que estoy en lo más profundo de
tu corazón Yo te observo, Yo te observo en cada paso de tu vida y eres un gran pecador. Pero os te
acordáis que Yo mismo he dicho: “Yo no vengo a justos, vengo a pecadores”. Pues a vosotros vengo
y con vosotros estoy, porque he de venir y he de sacarles y les estoy sacando de ese mundo para
que vosotros seas un SER Divino.

Hermanos, dejen pues, dejen de ser dos, sean UNO SOLO, sean uno solo, ya no seas como las aves
carroñeras, ya no seas así, ni seas como campanas, ni seas como tumbas, porque vosotros han sido
así como tumbas, blancos por fuera pero dentro llenos de podredumbres, como campanas, solo
repicando y de ahí no pasan. Hermanos, ya no seáis así, sean sinceros con vosotros mismos,
conviértanse en el amor, conviértanse en la paz, conviértanse en la humildad, sean humildes. Porque
la prepotencia les ha mantenido en dos, les ha partido la prepotencia en dos, siendo UNO MISMO.
Hermanos, aquí les digo y les mando no sigáis posponiendo, no sigáis postergando ante tu vida, no
sigáis siendo el SER que busca esconderse de vuestros hermanos, no sigáis siendo aquél que arroja la
piedra y esconde su mano, no sigáis siendo aquellos, sé sincero, te digo sé amoroso, solo vive ahí,
solo créete que de ti salen todas las cosas y como han salido.

Hermanos, no hay un Dios afuera a quién amar, a quién buscar, solo ese Dios se encuentra en lo más
profundo de tu SER. Yo siempre les he dicho, no hay un salvador fuera de ti, no hay jueces, si eso
eres tú mismo, el juez eres tú mismo, el Dios eres tú mismo. No tienes a nadie a quién buscar. Eso es
lo que te han hecho ver los astutos, porque te han hecho creer y solo te han hecho distraer ante la
vida para que vos no te observes y te han hecho invalido, hermanos. Te han hecho ver inútil ante la
vida, eso es su propósito del astuto y vosotros también lo has practicado, has practicado la astucia, si
vosotros fueres amor, si vosotros fueres paz, si vosotros te creyeres a ti mismo fueras un Dios, Dios
saliera del fondo de tu SER y se derramaría con los pobres, con los que no se conocen. Porque la
pobreza que vosotros sientes, es el desconocimiento de ti mismo.

Amados hermanos, no tenéis nada a quien seguir, solo conózcanse, solo estén aquí, no para adorar a
nadie, solo para adorarse a sí mismo, solo para amarse a sí mismos, solo para creerse a sí mismos,
solo para creer que están con el Dios Interno de ti mismo. Hermanos, conociendo esto, ¿a quién
seguirás? Sabiendo esto, habrás de cumplir la Ley Divina cuando os se ha dicho: “No pondrás, no
amarás a un Dios fuera de ti”. Estarás cumpliendo con esa voz interna y estarás viviendo tu vida real.
Pues, os les digo, vosotros que Dios está en lo más interno de tu SER, muéstrenlo. ¿Y cómo lo vas a
mostrar? Demostrando amor, igualdad, congregación entre sí, haciendo las cosas para sí mismos y
para los demás tus hermanos mostrando vuestra humildad, porque esa es la vida.

Hermanos, convénzanse de sí mismos, porque Yo no he de convencerles, mis bien amados, sino
estoy diciendo convéncete a ti mismo, créete a ti mismo, créete y entonces harás las cosas nuevas
que vos quieres para ti, eso es lo que quiero, porque solo vengo a convivir con vosotros, solo vengo
a convivir contigo, solo vengo a hablarte cómo estás ante este mundo, cómo estabas perdido.
Cuando vosotros te das cuenta que andabas perdido, desde ese momento ya no estás; cuando
vosotros creías que tú eras pecador, desde ese momento ya no eres pecador. ¿Sabéis por qué?,
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porque si ahí en tu corazón lo vives, ya no cometerás pecados; ya no andarás por los caminos
oscuros, sino siendo todo lo verdadero.

En cuanto vosotros te comprendas, lo comprendas esto y lo hagas eres conmigo. Por lo tanto, si no
eres, vivirás en dualidad y la dualidad te mantiene desunido, mantiene la prepotencia y se hace
grande ante la vida. Hermanos, porque vosotros ya sabéis que nada hay que les salve, nada, mis
bien amados, solo son tus hechos, solo es lo que hagas y lo que haces, solo eso te ha de dar la gloria
y has de dar el infierno, solo eso define dónde estás, mis bien amados. De vosotros depende el
infierno o la gloria o el reino, las dos cosas no existen fuera de ti, no las ha hecho nadie, solo tú las
has construido. Así habéis construido el infierno y la gloria, como es lo negro o lo blanco, así
vosotros lo habéis hecho y de vosotros depende dónde quieres estar. Porque hoy vuestra boca ha
hablado de que está conmigo, de que quiere estar conmigo, pero no hacen lo mío, lo del Padre, sino
hacen lo ajeno a Él. ¿Y dices vosotros que estás conmigo, amados hermanos? ¿Dices vosotros que
estás conmigo? Cálate, cálate en tu SER, porque no Soy Yo el juzgador, solo te abro los ojos de tu
conciencia para que te puedas observar y te juzgues a ti mismo.

Vosotros tenéis que comprenderte a ti mismo, vosotros tenéis que ver tus formas porque unas cosas
que dices que son bien, si supieras que son mal, porque vosotros así lo puedes decir, al bien le pones
mal y al mal le pones bien, porque tu indefinición te hace que hagas esas dos cosas, porque estás
haciendo cosas que dices que son conmigo, que son mías y no, y no son mías, hermanos. Razonen,
comprendan, unifíquense, les digo, quizás muchas veces escucháis que Yo les digo unifíquense
porque no estás unificados y vosotros dices que sí y no. Les digo hoy ámense, y digáis vosotros por
qué tanto repetir, porque no habéis amado, no amas, sean humildes, y quizás digáis por qué tanto
repetir y Yo les digo, porque no son humildes; y Yo les digo, salgan de la prepotencia y ustedes
dicen por qué tanto, porque están dentro de la prepotencia. Hermanos, ¿quizás vosotros podrías
decir, por qué me dices que Soy como tumbas? Porque lo son, mis bien amados.

Yo así vengo a hablarles, así vengo a convivir con vosotros, como Espíritu y Verdad que Soy. Porque
Yo estoy contigo, porque he venido contigo siempre y porque he querido sacarte de la apariencia en
donde vives, tanto la tuya, como la que te han impuesto tus hermanos, los que te han hecho creer
otras cosas. Amados míos, porque a vosotros les mantienen con una venda y les tienen amordazados
en la vida, porque el astuto se ha apoderado. Pero, de cierto os te digo, que a eso vine a contender
con ellos y a darles vida nueva, a darles esta tierra que ya está dada y es heredada para que vosotros
viváis aquí, pero sin nada de esto como viven vosotros. Mis bien amados, porque vosotros has
practicado la humildad, pero para aquellos, porque solo a ellos les sirves, a ti, tú no te conoces
como la humildad, porque no has hecho lo tuyo. Y a eso he venido siempre, por toda la vida, por
todas las existencias he venido Yo a hablarte, a sacarte, a decirte que eres tú el poder, que eres tú el
Dios vivo, que eres tú el Creador, eres tú quien lo has hecho todo, que eres tú quien has permitido
todo, pero solo has permitido; y todo esto eres tú el que has hecho el olvido de ti mismo. Esto se
hace cuando el hombre, vosotros se hace irresponsable de sí y culpas, esto hace el olvido.

Y a vosotros os deseo que seas mi buen Discípulo, mi buen seguidor, mi buen experimentador de la
vida. Haciéndole ver a mis hermanos que esa no es vida la que llevan, aun vosotros mismos como
vives no es la vida, vosotros vives para otro, haces para otro y Yo vengo a decirte es que esto
consiste en creerse el SER, que eres el Dios vivo, el Creador de ti, el SER, el que hace todo para ti
mismo y vives para ti mismo. Y es el Dios divino que están tus hijos, tus hijos, te digo, como son: la
prepotencia es tu hija, la envidia es tu hija, la pobreza es tu hija, la venganza es tu hija, todos esos
son tus hijos y ellos aclaman que los cambies de vida y esta es la hora de cambiar, si vosotros lo
deseas.

Benditos sean, hermanos míos, así vengo a estar contigo tan siquiera en este momento, vengo a
convivir contigo, así vengo a estar contigo. Créanse, como humildad créanse que son los Creadores
de vuestros entornos y desde ese momento que creas, empezarás a darle cambio a todo esto que ves
en desorden, mis bien amados. La hora ya es, si así lo deseas vosotros. Por esta mente este es mi
regalo, el regalo que Yo os he hecho, pero no se olviden que Yo Soy en tu interno. Esto les digo,
para que vos se cuiden en sí mismos y hagan mejores cosas. Esto les digo, para que vosotros no sigas
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creyendo en el lado opuesto. Que Yo no veo nada, si Yo les veo, si Yo les observo segundo a
segundo qué es de tu vida, por eso te conozco, por eso les conozco, porque Yo no vengo a tu físico,
a tu lado político, porque Yo estoy por la puerta de atrás y entro Yo, allí entro y no me ves, porque
estás entretenido en engullir a tus hermanos y hacerlos tus alimentos. Yo Soy con vosotros y seré con
vosotros, en cada medida, en cada momento que arrecies en ti Yo Soy contigo. Porque vosotros eres
quien me cierras y me abres las puertas en todo momento. Porque Yo Soy como la copa, como el
agua viva en una copa y vosotros me vas bebiendo pero en milésimas, en milésimas, porque no Soy
tu prioridad, porque Yo no Soy tu prioridad. En tu SER tienes tu propia prioridad en donde pasas
todo el tiempo que solo a Mí me absorbes, solo a Mí me tomas a sorbos.

Pero vos estás siempre activo y déjame decirte en la astucia, déjame decirte eres un astuto, te portas
así en tu interior, solo así viven, dejen de ser astutos, mis bien amados, dejen de ser astutos, porque
la astucia solo les retiene y les hace nada, porque vosotros vives en el astuto, solo eres un SER astuto
como todos los demás, dejen lo astuto, dejen de ser astutos hermanos, dejen de ser astutos, porque
la astucia les engaña, les hace ver cosas que no son, les hace creer cosas que no son.

Mis bien amados, benditos sean, Yo les quisiera hablar por esa mente mucho más, pero vosotros
tienes saturadas tus agendas, solo me das este momento. Hermanos míos, y vienes a ser para Mí
como odres, como vasos, quiero decir, como vasos pequeños que muy poco le cabe, así es tu mente,
que muy poco aprecias, poco recibes de esta vianda que Yo os doy. Es por eso que hasta aquí, por
esta mente Yo les dejo, porque vosotros te cansas, cansas y tomas por aburrimiento mi palabra, mi
convivio. Por eso Yo hasta aquí os dejo, Yo hasta aquí les digo para siempre, mis bien amados, para
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


